
 Contribuições da Consulta Pública - Formulário Técnico - Exclusão de medicamentos, sem registro sanitário 
vigente no Brasil, diversas apresentações - Conitec

Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

01/12/2021 Profissional de saúde

3ª - Já há evidência clínica suficiente para a certeza da necessidade imprescindivel destas medicações. Comentários adicionais são 
dispensáveis.

4ª - "A população geral está carne de recursos, e mesmo de meios de subsistência. A maioria não tem recursos para comer, e a 
compra de medicamentos, seja para que motivo for, fica impossível. O que mais ouço nós atendimentos é ""dra, não tenho 
dinheiro para fazer comprar o remédio"". , Observe que a pessoa que adoece, perde seu potencial laborativo e assim necessita de 
benefícios previdenciários que oneram muito mais a união."

5ª - Vide a resposta anterior..., O impacto de gastos previdenciários, seja com benefícios de prestação continuada, com auxílio 
doença ou mesmo pensão por morte, é grande. Certamente maior que o gasto com fornecimento de tratamentos e medicação

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

01/12/2021 Profissional de saúde

3ª - Não 

4ª - Não 

5ª - Não 

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Medicamentos importantes na prática clínica

6ª - Não 

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Medicamentos importantes na prática clinica

01/12/2021 Paciente

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Medicamentos essenciais para a nossa sobrevivência.

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. São medicamentos fundamentais para a nossa sobrevivência.
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01/12/2021 Profissional de saúde

3ª - Protocolos das sociedades brasileira e norte-americana de endocrinologia (Endocrine Society e SBEM) recomendam tratar a 
Insuficiência Adrenal e a Hiperplasia Adrenal Congênita com hidrocortisona (cortisol).

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Não tenho opinião formada

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. São medicamentos essenciais para tratamento de doenças específicas

01/12/2021 Profissional de saúde

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

01/12/2021 Profissional de saúde

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Não tenho opinião formada

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

01/12/2021 Profissional de saúde

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Não tenho opinião formada

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. A hidrocortisona é um tratamento essencial para os pacientes com insuficiência 
adrenal
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22/11/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Eu pessoalmente fiz uso, e conheci  muitos que tbm o fizeram, e ficamos bem!! 
Não concordo com a exclusão do SUS destes medicamentos!!

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Pelo mesmo motivo!!

22/11/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Nenhuma medicação deve ser excluída, visto que a população é carente e a 
exclusão desses e outros medicamentos só vai prejudicar mais a saúde das pessoas que dependem do SUS

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

22/11/2021 Paciente

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

22/11/2021 Paciente

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS
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22/11/2021 Paciente

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Muitos desses medicamentos possuem ação preventiva em várias doenças, não 
apenas a COVID.

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

22/11/2021 Interessado no tema

3ª - Com sugestão.

4ª - Os remedios p tratamento precoce são baratos e acessiveis as pessoas vulneraveis.

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Fui curado da Covid com medicamentos como Ivermectina, Hidroxi Cloroquina e 
vitamina D. Estws remédios são usados há anos e são anti virais. Milhares de pessoas usaram, e evitaram UTI, não há razão p 
excluí- lo, a não ser querer que as pessoas morram.

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Tidos os medicamentos que não tragam sequelas comprovadas não deveriam 
ser excluidos. Vacinas também está matando muita gente de miocárdio, e nem por isso foram excluidas.,

22/11/2021 Interessado no tema

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Ausência de fundamento técnico científico para tais exclusões

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Sem fundamento para exclusão

22/11/2021 Paciente

3ª - Eu tive covid 19,fui medicado com este medicamento (ivermectina,hidroxcloroquina,azitromicina, zinco e vitamina D e fui 
curado.

4ª - Se no início da doença for feito o tratamento precentivo o sistema de saúde gasta menos e será feita grande economia.

5ª - Todo cuidado com a saúde preventiva evita gastos e diminui a possibilidade de corrupção.  

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. O medicamento que possibilita o tratamento na fase inicial da doença é 
importante e deve ser distribuído pelo SUS para todo o BRASIL.

6ª - Os políticos devem tratar a saúde como saúde e não como política. 

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Excluir este medicamento seria diminuir a oportunidade de defender a vida e 
desprezar a saúde preventiva da sociedade

Página 4 de 18
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22/11/2021 Interessado no tema

3ª - Muitos casos já registrado no mundo a eficiência dos medicamentos , varias cidades inclusive a cidade de Porto Seguro / Porto 
Ferreira / Chapecó utilizaram o tratamento inicial com os medicamentos conseguiram diminuir e alguns caso acabar com as 
internações , e muitos casos nem intubação foi necessária. 

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Como pode tirar o tratamento inicial de uma doença , através deste tratamento 
inicial ajuda na NÃO evolução do quadro clínico do paciente . Evitando a inflamação e a internação do paciente e muitos casos 
evita a intubação do mesmo .

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Por que precisamos de ter tratamento inicial com os medicamentos

22/11/2021 Interessado no tema

3ª - Não

4ª - Os laboratórios querem dinheiro e no tratamento precoce eles tem prejuízo 

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Eu me curei com o tratamento precoce, é um crime proibi-los

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Se não fosse o tratamento precoce teria morrido

22/11/2021 Interessado no tema

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

Página 5 de 18



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

22/11/2021 Interessado no tema

3ª - Meu enérgico repudio a este comitê! , Vergonha e minha indignação diante de tão aberração! , Pelo que se entende ar um 
laboratório que diz ter descoberto um remédio com as mesma composição ou próximo dos remedos ai descartado por este 
comitê. Sera porque o novo remédio custa aproximadamente 2400 reais? 

4ª - Ouçam os médicos que mostraram ser mais competentes que os senhores e não foram contaminados por lobes de 
farmacêuticas ou de ideologias policiais! 

5ª - Deixem, os atuais itens os cofres público agradece e também a saúde dos Brasileiros também! 

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Entendo que os supostos especialistas, que recomendou excluir esses 
medicamentos terão que prestar contas a Deus, e serão desde hoje réu diante de Deus por colaborar contra uns medicamentos 
que têm salvado vidas!  Não quero imaginar que essas decisões não estejam contaminadas com lobe de farmacêuticas ou 
laboratórios e muito menos por conflitos de interesses políticos, porque se assim for as maos dos tais estão manchas de sangue, e 
Deus não vai deixar sem punição!

6ª - Respeitem as vidas dos Brasileiros menos lobe, e mais comprometimento com as vidas! 

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Um absurdo, uma imoralidade deste comitê!

23/11/2021 Interessado no tema

3ª - Não

4ª - Não estou entendendo o sentido da pergunta! Mas, se tem que se gastar a favor da vida, eu concordo com esses gastos! Pior 
foi a política do “fique em casa” que todos nós, estamos pagando caro por isto!

5ª - Não! Não sou da área e tb me encontro aposentada!

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Acho que não deve ser excluído nenhum medicamento para o tratamento 
precoce! Eu mesmo tive covid19 e fui tratada graças a esses medicamentos! É incrível como o mal está avançando muito 
negativamente quando se trata de vidas! O que há? Um extermínio dos brasileiros?

6ª - Não!

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Fui tratada com estes medicamentos!

23/11/2021 Profissional de saúde

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. A pergunta é simples: quais são as evidências e por que estão solicitando 
cancelamento ? Ácido nicotinico por que ? Por que cancelar imunoglobulina? , Hidróxido de alumínio concordo, pois atualmente já 
se sabe a relação alumínio e IL6, mas os demais?

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

23/11/2021 Paciente

3ª - Todos em minha residência fizeram uso dos medicamentos, e estamos todos vivos

4ª - Medicamentos de baixo custa, acessível a população

5ª - Mais econômico que outras medidas sem comprovação científica, e feita em meses.

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Liberdade médica

6ª - Discussão sobre passaporte sanitário, pois as vacinas ainda são experimentais.

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Liberdade médica

23/11/2021 Paciente

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Ppde sakcar muitas vidas.

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

23/11/2021 Profissional de saúde

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

23/11/2021 Interessado no tema

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

6ª - Não

2ª - Não tenho opinião formada
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

23/11/2021 Interessado no tema

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

24/11/2021 Paciente

3ª - Há relatos de médicos que, esses tratamentos salvam vidas. Sem mais comentários. VIDAS IMPORTAM. 

4ª - MUITOS DEPENDEM DO SISTEMA ÚNICO DE SAÚDE. SE TRATA, PORQUE PROIBIR OU RETIRAR ESSES MEDICAMENTOS?

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Não importa se há comprovação científica quando, foi usado e o paciente ficou 
curado. Vidas importam.

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Muitos, inúmeras pessoas dependem do sistema Único de Saúde, uma minoria 
têm condições de usar o tratamento que quiser. Se, salva vidas, não tem o porquê da proibição. Vidas importam.

24/11/2021 Paciente

3ª - Não.

4ª - Não.

5ª - Não.

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. A medicação deve ser fornecida por usuários do sistema SUS.

6ª - Não.

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. A medicação deve ser fornecida por usuários do sistema SUS.

25/11/2021 Interessado no tema

3ª - Nao

4ª - Ja está bem clara a avaliação 

5ª - Não 

1ª - Não tenho opinião formada. Contribuir para que não haja politica nas decisões Médicas

6ª - Não 

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Todo medicamento vem pra somar
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

25/11/2021 Profissional de saúde

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS
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28/11/2021 Interessado no tema

3ª - A experiência com sucessos repetidos como no caso da AUTO-HEMOTERAPIA e TERAPIA COM OZÔNIO e o reconhecimento da 
QUIROPRAXIA pelo SUS e autoridades do Ministério do Trabalho constitui PROVA CIENTÍFICA.

4ª - "Investir no tratamento ""off label"" a mesma quantia investida nas vachinas, já que a EXPERIÊNCIA MOSTRA QUE AS 
VACHINAS NÃO CURAM, NÃO IMPEDEM A AÇÃO DO VÍRUS E SEQUER OS FABRICANTES SABEM QUANTAS DOSES DEVEM SER 
APLICADAS., , CONSDERANDO QUE NÃO SAIBAM, TODAS AS DOSES SUBSEQUENTES DEVEM SER GRATUITAMENTE FORNECIDAS 
PELOS FABRICANTES., , A VACINAÇÃO NUNCA FOI OBRIGATÓRIA PARA VÍRUS CONHECIDOS HÁ MAIS DE CEM ANOS E COM AS TRÊS 
FASES COMPLETADAS, PORQUE DEVERIAM SER PARA UM VÍRUS DESCONHECIDO E CUJOS FABRICANTES NÃO SABEM QUANTAS 
DOSES SERÃO NECESSÁRIAS, QUAIS OS DANOS COLATERAIS, DENTRE OUTRAS VARIÁVEIS?"

5ª - "Investimento de mais de 30 bilhões de dólares para pagar uma VACHINA que o FABRICANTE NÃO GARANTE, EXIGE ISENÇÃO 
POR NÃO GARANTIR, TERCEIRIZA A RESPONSABILIDADE POR TOMAR A VACHINA QUE O FABRICANTE IMPÕE SEJA OBRIGATÓRIA E 
QUE NÃO SABE QUANTAS DOSES SERÃO ""NECESSÁRIAS"" É UM GASTO QUE NÃO DEVE SER REPETIDO., , UMA VEZ QUE TRÊS 
DOSES NÃO RESOLVERAM O GOVERNO DEVE CANCELAR A VACINAÇÃO E PARTIR PARA O TRATAMENTO ""OFF LABEL"", EXTINGUIR 
A ANVISA, EXONERAR TODOS OS SERVIDORES E ENTREGAR O COMBATE À EPIDEMIA AOS MÉDICOS QUE PUBLICAMENTE JÁ SE 
MANIFESTARAM COM OPINIÕES CONTRÁRIAS À ANVISA E FABRICANTES PICARETAS."

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. "De acordo com o Relatório:, , ""O conceito de tecnologias em saúde abrange 
um conjunto de recursos que tem como finalidade a promoção da, saúde, prevenção e tratamento de doenças, bem como a 
reabilitação das pessoas, incluindo medicamentos, produtos para a saúde, equipamentos, procedimentos e sistemas 
organizacionais e de suporte por meio dos quais a atenção e os cuidados com a saúde são prestados à população., A demanda de 
incorporação tecnologia em saúde a ser avaliada pela Conitec, de acordo com o artigo art. 15, § 1o do Decreto no 7.646/2011, 
deve apresentar número e validade do registro da tecnologia em saúde na Anvisa; evidência científica que demonstre que a 
tecnologia pautada é, no mínimo, tão eficaz e segura quanto aquelas disponíveis no SUS para determinada indicação; estudo de 
avaliação econômica comparando a tecnologia pautada com as tecnologias em saúde disponibilizadas no SUS; e preço fixado pela 
Câmara de Regulação do Mercado de Medicamentos (CMED), no caso de medicamentos., Dessa forma, as demandas elegíveis 
para a avaliação pelo DGITIS são aquelas que constam no Decreto no, 7.646/2011 e devem ser baseadas nos estudos apresentados 
abaixo, que são avaliados criticamente quando submetidos como propostas de incorporação de tecnologias ao SUS.""., , A 
administração de medicamentos ""off label"" TEM SIDO COMPROVADAMENTE EFICAZ PELO NÚMERO DE CASOS DE DOENÇAS 
QUE NÃO SE REGISTRARAM DENTRE OS PACIENTES MEDICADOS., , A APLICAÇÃO DE MEDICAMENTOS ""OFF LABEL"", COMO A 
AUTO-HEMOTERAPIA, TEM COMPROVAÇÃO DE EFICÁCIA PELOS RESULTADOS PRÁTICOS, ISTO É, PELO NÚMERO DE SUCESSOS EM 
CURA, LOGO, são ""tão eficazes e seguras quanto aquelas disponíveis no SUS para determinada indicação""., , Ainda de acordo 
com o Relatório:, , Tipo de Estudo                                                               Descrição, Revisão Sistemática com ou sem meta-
análise            Estudos que avaliam a eficácia, efetividade e ,                                                                                        segurança da 
tecnologia em saúde, , Ou seja, a administração de medicamentos ""off label"" É SEGURA E É EFICAZ O QUE A PRÓPRIA EMPRESA 
QUE PRODUZ A VACINA NÃO AFIRMA SOBRE A PRÓPRIA VACINA., , A retirada configura um CRIME CONTRA A SAÚDE PÚBLICA E 
DEVE IMPLICAR NA COMPLETA EXONERAÇÃO DE TODOS OS SERVIDORES DA ANVISA POR CRIME CONTRA A SAÚDE PÚBLICA E 
CONSEQUENTE EXTINÇAO DA AGÊNCIA., "

6ª - "Recomento a leitura de :, 1 - https://t.me/ftreaction19/102622/;, 2 - https://t.me/ftreaction19/102627/;, 3 - 

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Vide comentário acima
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https://t.me/ftreaction19/102613/;, 4 - https://t.me/ftreaction19/102609/;, 5 - https://t.me/ftreaction19/102599/;, 6 - 
https://t.me/ftreaction19/102598/;, 7 - https://t.me/ftreaction19/102594/;, 8 - https://t.me/ftreaction19/102507/;, 9 - 
https://t.me/ftreaction19/102488/;, 10 - https://t.me/ftreaction19/102487/;, 11 - https://t.me/ftreaction19/102484/;, 12 - 
https://t.me/ftreaction19/102464/;, , Como é possível saber que existe uma ""variante"" na África AGORA e que a vachina É 40% 
menos eficaz contra esta ""variante""?, , DE ONDE SAÍRAM OS 40%., HÁ QUANTOS ANOS VOCÊ ESTÁ FAZENDO TESTES COM ESTA 
""VARIANTE"" PARA CHEGAR A ESTA CONCLUSÃO?, , 13 - https://t.me/ftreaction19/102370/;, 14 - 
https://t.me/ftreaction19/102461/;, 15 - https://t.me/ftreaction19/102365/;, , [Encaminhado de Juntos Somos Livres - Canal 
(Alexandre Garcia Alves)], Essas substâncias não são vacinas , , Toda pessoa, empresa ou representante do povo que exigir que 
qualquer pessoa tome obrigatoriamente , , DROGRAS EXPERIMENTAIS DE USO EMERGENCIAL , , Está cometendo uma violação 
contra o ser humano , , Violação de:, ,  # Código de Nuremberg, ,  # Declaração Universal da UNESCO sobre Bioética e Direitos 
Humanos (art.6)., ,  # Pacto Internacional das Nações Unidas sobre Direitos Civis e Políticos (art. 7)., ,  # Declaração Universal dos 
Direitos Humanos da ONU (art. 3)., , Assim será responsabilizado pela Suprema corte internacional, , 16 - 
https://t.me/ftreaction19/102366/;, 17 - http://t.me/medicospelavida/514/;, 18 - https://t.me/medicospelavida/512/;, , MÉDICOS 
PELA VIDA ?, [19/11/2021 03:52], O FDA pediu a um juiz federal para fazer o público esperar até o ano de 2076 para divulgar todos 
os dados e informações em que se baseou para licenciar a vacina COVID-19 da Pfizer. 
(https://healthimpactnews.com/2021/vaccine-injury-attorney-suing-the-fda-fda-asks-federal-judge-to-grant-it-until-the-year-2076-
to-fully-release-pfizers-covid-19-vaccine-data/), , Isso não é um erro de digitação. Ele quer 55 anos para produzir essas 
informações ao público. Então, vamos deixar isso claro. O governo federal isenta a Pfizer de responsabilidades. Dá bilhões de 
dólares a ela. Faz os americanos pegarem seu produto. Mas não vai deixar você ver os dados que sustentam a segurança e a 
eficácia de seu produto. Para quem o governo trabalha?, , t.me/MedicosPelaVida ??, , 19 - https://rumble.com/vonuct-dra.-
ariyana-love-vacina-covid-vai-transformar-os-humanos-em-uma-nova-espci.html?mref=ma19f&mc=291zg&s=09/;, 20 - 
https://t.me/medicospelavida/510/;, 21 - https://t.me/medicospelavida/506/;, Bulas oficiais da OMS das vacinas contra COVID-19, 
22 - https://t.me/medicospelavida/495/;, DADOS PREOCUPANTES QUE NÃO TE CONTARAM SOBRE AS VACINAS COVID19 - Dra 
Maria Emília Gadelha Serra - Audiência pública Sorocaba - 10/11/21 , 23 - https://t.me/medicospelavida/494/;, 24 - 
https://t.me/medicospelavida/492/;, 25 - https://t.me/medicospelavida/488/;, , a lista poderia não caber em uma mensagem ...."

30/11/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Muitos pacientes precisam.

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Pacientes precisam
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30/11/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

30/11/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

3ª - Não 

4ª - Não 

5ª - Não 

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Muitos pacientes que necessitam dessas medicações não possuem condições 
financeiras de comprá-los.

6ª - Não 

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. É uma forma de diminuir a desigualdade no tratamento de pessoas que não 
possuem condições de comprá-los.

30/11/2021 Profissional de saúde

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

30/11/2021 Interessado no tema

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

30/11/2021 Profissional de saúde

3ª - Não 

4ª - Não 

5ª - Não 

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

6ª - Não 

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

30/11/2021 Profissional de saúde

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Não tenho opinião formada

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

30/11/2021 Paciente

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Muitos amigos necessitam de tais medicamentos no dia a dia

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

30/11/2021 Profissional de saúde

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Eu acho que devem ser excluídos do SUS

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

30/11/2021 Profissional de saúde

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Não tenho opinião formada. Os medicamentos acima são importantes no tratamento de diversas patologias.

6ª - Não

2ª - Eu acho que devem ser excluídos do SUS. O cipionato de hidrocortisona é um medicamento de extrema importância no 
tratamento da insuficiência adrenal, sendo tratamento de primeira linha. No Brasil, não temos nenhum outro medicamento que 
substitua tendo que lançarmos mão de medicamentos de segunda linha.

30/11/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

3ª - Não 

4ª - Facilidade de acesso. 

5ª - Mais pessoas poderão ser beneficiados. 

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Continuando no SUS, mais pessoas poderão ter acesso.

6ª - Não 

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Porquê,  nem todos os pacientes que precisam tem fácil acesso ao 
medicamento.

30/11/2021 Profissional de saúde

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Medicamentos com indicação clínica estabelecida

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. A hidrocortisona é essencial no tratamento da Hiperplasia Adrenal Congênita

30/11/2021 Profissional de saúde

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Esses medicamentos são usados por muitos pacientes, alguns deles não tem 
equivalentes terapêuticos, seria um prejuízo para muitas pessoas que fazem uso.

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Esses medicamentos são usados por muitos pacientes, alguns deles não tem 
equivalentes terapêuticos, seria um prejuízo para muitas pessoas que fazem uso.

Página 14 de 18



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

30/11/2021 Profissional de saúde

3ª - Baixa resposta ao tratamento com hidrocortisona manipulada

4ª - Baixo custo

5ª - Baixo impacto orcamentario

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. -

6ª - Nenhuma outra opção em crianças de baixa idade 

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Unicas formas farmacêuticas encontradas no brasil

30/11/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

3ª - São utilizadas os medicamentos com sucesso nos tratamento de saúde dos pacientes do SUS há muitos anos.

4ª - Os medicamentos são caros no mercado privado e o SUS deve mantê-los para os pacientes carentes e vulneráveis 
economicamente. 

5ª - Destinar verba específica do Orçamento da Saúde para SUS poder manter a distribuição e aplicação dos referidos 
medicamentos.

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. São necessários ao pacientes mais vulneráveis e que dependem do SUS para 
obter os medicamentos que tem alto preço no mercado privado.

6ª - O SUS é um sistema de saúde pública ímpar de exemplo para outros países do mundo pelo seu caráter universal de cobertura 
ao povo brasileiro. 

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Necessário para os pacientes do SUS de baixa renda que dependem do 
medicamento para sobreviver.

30/11/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

3ª - Nao 

4ª - Nao 

5ª - Nao 

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Importante incluir todos!

6ª - Nao 

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Devem ser incluídos

30/11/2021 Interessado no tema

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. A exclusão desses medicamentos deixará milhares de brasileiros desassistidos.

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS
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30/11/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

30/11/2021 Interessado no tema

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

30/11/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

30/11/2021 Profissional de saúde

3ª - É recomendação do guideline de hiperplasia adrenal congênita da Endocrine Society de 2018, além de outros documentos 
científicos sobre o tema.

4ª - Medicação de baixo custo, além de diminuir o impacto negativo do tratamento. 

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Hidrocortisona é o tratamento de escolha de pacientes com insuficiência 
adrenal/hiperplasia adrenal congênita, especialmente na infância, durante a fase de crescimento, a fim de evitar prejuízo ao 
crescimento.
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

30/11/2021 Profissional de saúde

3ª - Que se acrescente à lista Vitamina D.

4ª - No momento não. 

5ª - No momento não. 

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Fazem parte do arsenal terapêutico

6ª - No momento não. 

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Fazem parte do arsenal terapêutico e sem eles os pacientes sofrem a evolução 
de sua doença e sérias complicações. Não ficam compensados e nem assintomáticos.

30/11/2021 Paciente

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Não tenho opinião formada

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Copiando de hidrocortisona agride menos nosso horganismo,  temos menos 
reação,  jamais tirem esse medicamento.

30/11/2021 Interessado no tema

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

30/11/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. O direito fundamental de acesso à saúde não é pleno se não se tem acesso ao 
tratamento e o SUS deve fornecer a todos os pacientes!

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. Pacientes dependentes da medicação ficaram sem tratamento, lesando seu 
direito à saúde.
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30/11/2021 Profissional de saúde

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS. A hidrocortisona é um glicocorticoide de meia vida curta, padrão ouro e 
amplamente utilizado em todo o mundo no tratamento de insuficiencia adrenal e hiperplasia adrenal congênita, com claros 
beneficios em preservação da  altura final dos pacientes quando utilizados no tratamento dessas doenças, especialmente na 
infância e adolescencia.

30/11/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

30/11/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

30/11/2021 Interessado no tema

3ª - Não

4ª - Não

5ª - Não

1ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

6ª - Não

2ª - Eu acho que não devem ser excluídos do SUS

Página 18 de 18


